



DESPLÉGARON LIENZOS EN EL INTERIOR Y EXTERIOR DEL HOSPITAL.

Funcionarios del Hospital Fricke protestaron por remuneraciones

Durante la mañana de ayer funcionarios del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar se manifestaron en demanda de mejoras salariales. Los trabajadores desplegaron lienzos en el patio del recinto para luego trasladarse al bandejón central que da hacia el frontis por calle Álvarez.

Sobre las demandas, el presidente de la Asociación

Histórica Hospital Gustavo Fricke, Jorge Araya, aseguró que “hay trabajadores que esperan una mejora a través de los concursos de grado, que son los trabajadores más nuevos, estamos hablando de trabajadores que llevan muy poco tiempo en el hospital, pero poco tiempo más allá de 5 hasta 15 años, en los cuales su salario hoy día es más bajo que el sa-

lario mínimo (...)”. Además planteó que desde el recinto se han dilatado mejoras en favor de los trabajadores. “Sobre todo el personal administrativo y el personal técnico que labora en los pisos de hospitalización”.

Desde la Dirección del hospital aseguraron que están trabajando “constantemente” en dar condiciones laborales adecuadas a

todos sus funcionarios, “lo que considera ambientes de trabajo más favorables, horarios flexibles y oportunidades de capacitación y desarrollo”. Además que existe un diálogo permanente con los representantes de los trabajadores a través de un espacio de trabajo multigremial y el contacto permanente con relaciones laborales. 🗣️